

**Calomnies infâmes.** — Le *Journal des Basses-Alpes*, la *Semaine religieuse de Digne* et la *Croix*, de Paris, publient le document que voici :

« Certains individus font courir dans une commune du département des bruits stupides, prétendant que le clergé français est l'auteur responsable de la guerre et poussent à des représailles contre lui les familles dont les membres seraient victimes de la guerre.

« Le commandant d'armes met en garde le public contre de pareilles nouvelles ; il avertit charitablement leurs auteurs qu'une surveillance est exercée contre eux et que le Conseil de guerre les attend sous peu ».

*Le commandant d'armes,*

LANTOINE.

« C'est, dit l'*Action Française*, de Paris », la troisième manifestation officielle de la vigilance publique à l'adresse des auteurs de faux bruits calomnieux.

« La première venait du préfet de la Savoie, la seconde du sous-préfet de Châteaubriand. La troisième porte haut la marque de l'autorité militaire : la juste répression qu'elle annonce en termes excellents a aussi l'avantage de confirmer la réalité des rumeurs qui, dès le 1er ou le 2 août, ont couru le pays. A la veille des serments de trêve sacrée la Révolution qui, souvent, vient d'Allemagne, mobilisait tous ses espions, tous ses suppôts, conscients et inconscients, pour tenter de nous jeter les uns sur les autres. Civils ou soldats, républicains, nationalistes ou royalistes, nous n'avons qu'un devoir : prendre à la gorge les colporteurs de mensonges pernicieux et les forcer à signer leurs dires, à donner leurs raisons et à nommer leurs sources ».

#### ITALIE

**La Secte à Naples.** — Les citoyens de Rome se sont débarrassés, il y a près d'un an, de l'ignoble juif franc-maçon, Nathan, qui faisait la honte de la ville comme maire. Les Napolitains, eux, viennent de mettre à la tête de leur ville un Conseil municipal où la majorité des conseillers et le maire sont des piliers de loges. Le premier acte de la nouvelle administration a été d'ordonner l'enlèvement des emblèmes religieux de toutes les écoles et de tous les autres édifices qui sont sous sa juridiction. L'archevêque de Naples a protesté en une belle et digne lettre contre cet odieux attentat.

**Un merveilleux instrument.** — L'abbé Domino Argentieri, professeur au séminaire d'Aquila, (Abruzzes) a découvert un appareil radiotélégraphique de poche, capable de recevoir des communications à 1,250 milles.

Il a fait des expériences concluantes à l'ambassade anglaise à Rome en présence d'un grand nombre de savants : il a intercepté devant ce public des communications de Londres ou de Paris que son appareil a enregistré avec une parfaite exactitude. Des attachés d'ambassade de France, de Russie et du Japon ont été témoins des expériences.